

双ヶ丘中だより

京都市立双ヶ丘中学校 3/19 第23号 文責 上田
学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」



令和2年度が終了しました。

新型コロナウイルス感染防止のため臨時休校という形でスタートした令和2年度が、何とか無事に終了することができました。

6月から再開後は、だれもが経験したことのない新しい生活様式を意識しながら、不便な学校生活となり、分散登校や7時間授業、放送による生徒総会や集会、また学校行事、修学旅行の延期やチャレンジ体験をはじめとする校外学習、また部活動でも大会やコンクールが中止になるなど、生徒にとっては大変悔しい思いがあったと思います。2学期には、感染対策を講じながら急遽変更を余儀なくされました。修学旅行も無事に行くことができ、3年生にとってはいい思い出となりました。学校祭もいつもとは違う取り組みになりましたが、生徒の頑張りもあって大成功で終えることができました。3学期に入り、緊急事態宣言が発出される中、対策を行なながら3年生は進路に向けて、1、2年生は高雄中学校との統合を意識して、学校生活に取り組んでくれました。

振り返ってみると大変な1年であったと思いますが、これを乗り越えたことで大きな成長につながったと思います。令和3年度に向け、短い春休みですが、しっかりと準備をお願いします。

令和2年度 卒業証書授与式

3月15日 第71回の卒業式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、式次第など制限された中での式になりましたが、心温まる雰囲気で157名の卒業生は、笑顔で双ヶ丘中学校を卒立っていました。



土砂災害防止に関する絵画 優秀賞 受賞

土砂災害防止月間（国土交通省・都道府県主催）行事の一環として実施された土砂災害防止に関する絵画（中学生1689点応募）において、本校2年F・Aさんが優秀賞に選ばれ、16日校長室で、表彰状の伝達が行われました。



春休みの予定

- 3月24日（水）離任される教職員 午後1時より、
学校のホームページに掲載
- 30日（火）離任式
- 4月 2日（金）高雄中学校との統合式
*参列生徒：生徒会本部役員、
1・2年評議員・専門委員 7組代表
- 6日（火）着任式、始業式
- 7日（水）入学式 *参列生徒：生徒会本部役員



校庭の桜が開花しました。